

加久藤中学校学校だより 7・8月 文責 教頭

修学旅行に行ってきました

7月3日から3日間、2年生が関西方面に修学旅行に行きました。バスで八代駅まで向かい、新幹線に乗り換え広島へ。広島では、平和学習を行い、核兵器の恐ろしさと平和の尊さを学ぶことができました。2日目は京都で自主研修を行い、千年以上昔から日本の中心として栄えている古都の歴史について学ぶことができました。3日目は一番楽しみにしていたU.S.Jで、様々なアトラクションに乗り、1日楽しむことができました。また、2年生は、この旅を通して、仲間との協力することの大切さや、人に感謝する気持ちの尊さにあらためて気づくことができたようです。この貴重な体験を今後の学校生活に生かして欲しいと思います。



1学期後半がスタートしました

8月27日（火）1学期の後半がスタートしました。最初に標語の表彰を行い、その後、校長先生の話がありました。また、今年から生徒会役員選挙の方法が一部改正されたため、選挙管理委員会から説明と立候補者に対する呼びかけがありました。スタート早々、水曜日から台風10号の影響もあり、3日間の臨時休校となってしまいましたが、気持ちを入れ替えて、頑張っていきましょう！



※7月28日に行われた市PTAバレーボール大会で加久藤中学校が見事3位に入賞しました。ご協力いただいた保護者・職員の皆様、暑い中、本当にありがとうございました。